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Lions Club Braine-l’Alleud ASBL 

  

             Réunion statutaire n°4 
        du mardi 20 octobre 2020  
          

 
                  

Etaient Présents : 
  

Alex MOUTON   Président 
Michel HANNAERT   1er Vice-Président - Secrétaire 
Paul GLORIAN  Protocole 
Eric MONTARIOL  Trésorier 
William GUILMOT  GST 
Noël LELOUP 
Stéphane KLEMM 
Bruno LUYCKX 

 
 
Etaient Absents/Excusés : 
 

Jean-Luc DERUYTER ICT & Communication  
Jean-Yves GEGO 

 
 
La crise sanitaire se prolonge et se durcit même… Nous réunir est redevenu 
impossible et nous voilà donc à nouveau contraints de « Zoomer » … 
Pas de soucis, en fait nous avons pris le pas de cette nouvelle façon de travailler et 
nous sommes tous réunis à 20.10’ pour démarrer cette 4ème réunion statutaire de 
l’année. 
 
Nous passons directement aux points de l’ordre du jour de la réunion. 
 

1. Approbation PV RS n°3 : 
 
Pas de remarque – PV approuvé à l’unanimité des membres présents. 
 
 

2. Vente de vins : 
 
La vente par Internet ne s’est finalement pas trop mal déroulée et Alex nous fait le 
point sur les chiffres enregistrés à ce jour : 
 
- Les résultats sont positifs, nous avons vendu pour un montant de 14.864 €, ce 

qui représente un total de 57 bons de commande et près de 4 palettes de vins 
(ceci est la situation réelle au lendemain de la réunion du 20/10). 
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- Il n’y aura aucun frais en dehors de l’achat, du transport et des taxes sur les vins. 

Nous pouvons dès lors espérer une marge sensiblement meilleure que celle 
générée les années précédentes.  

 
- Nous avons vendu 72 bouteilles de blanc liquoreux de Libarde Montravel qui sont 

déjà en stock chez Alex puisque l’année dernière ils nous avaient livré des 
cartons de 12 à la place des cartons de 6 bouteilles… 

 
- Nous constatons avec plaisir que pas mal de clients ont acheté des nouveaux 

produits sans les avoir goûtés et qu’ils nous ont fait confiance ; ces ventes 
représentent un total de 31 cartons.  

 
- Nous espérons que la TVA nous « oubliera » car ces ventes sont réparties sur 

une période qui débute le 2 octobre et se termine le 21 octobre, ce qui à priori ne 
serait pas dans les clous au vu des statuts de l’ASBL…  

 
- La formule ayant bien fonctionné, Bruno propose de retenter l’expérience pour 

une vente de printemps et de proposer à nos clients des « vins de soif » … 
 

- J’ai eu Jean-Luc au téléphone ce mercredi 21 octobre et nous avons convenu de 
bloquer les ventes via notre site à la fin de la semaine et de remercier les clients 
pour leurs achats. La page FB sera également mise à jour en y indiquant la fin de 
la vente.  

 
3. Points divers : 

 
William prend la parole pour nous informer du dernier contact qu’il a eu par sms avec 
Jean-Yves ; celui-ci confirme avoir clôturé les comptes encore ouverts chez 
Nagelmackers.  
 
Alex nous informe que notre Gouverneur Marc Allaer a renoncé à participer à notre 
réunion statutaire du 3 novembre, comme initialement prévu. Cette réunion étant 
obligatoirement une réunion virtuelle, Marc a préféré reporter sa visite lors d’une 
réunion en présentiel que nous organiserons au début de l’année prochaine. 
 
La réunion du CCG prévue le mardi 28 octobre prochain sera sans doute également 
annulée ; Alex attend une information de la présidente de zone Anna Kermer à ce 
sujet et il nous informera. 

 
4. Tour de table :  

 
- Eric : Remercie et félicite le club pour la réussite de la vente de vins par Internet. 

La crise Covid est certes difficile à vivre mais il nous encourage à rester positifs 
malgré les contraintes dues à la crise. 
 

- Stéphane : Est content de nous revoir ; remercie la commission vins pour le 
travail et pour les résultats qui dépassent ses espérances 

 
- Bruno : Est heureux des résultats et est content d’avoir participé aux travaux de 

la commission vins.  
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- Noël : Félicitations à la commission pour le chiffre réalisé. 
 
- Paul : A passé une bonne soirée et est heureux de nous voir malgré le 

confinement. Il est content de la réussite de la vente de vins. 
 

- William : Bravo à la commission pour le travail accompli et pour la réussite de la 
vente de vins. Souligne la très bonne collaboration entre tous les membres 
malgré la crise du Covid. Les informations que nous recevons à ce sujet sont 
inquiétantes mais nous devons malgré tout garder le moral. Cela fait chaud au 
cœur de pouvoir se voir malgré la situation sanitaire actuelle. 

 
- Michel : Apprécie que la crise du Covid ait poussé le club à travailler 

différemment et avec beaucoup de succès. Nous avons implémenté une nouvelle 
manière de fonctionner et qui a porté ses fruits. Merci donc à la crise pour cela et 
gardons ces bonnes choses en mémoire pour le futur.  

 
- Alex : Merci pour la bonne soirée, efficace et constructive. Attention à bien lancer 

les commandes et à ne pas commettre d’erreur…Il nous reste à organiser le 
weekend de livraison et à définir un planning des présences. Nous en discuterons 
lors de la prochaine réunion zoom du mardi 3 novembre.  

 
 
 
La réunion se clôture d’un coup sec lorsque le temps de 45 minutes qui nous est imparti 
s’est écoulé… Ouf, nous avions terminé, il est 20.45’ !   
 
 
 
 

Michel 
Secrétaire 


